

ABSTRAK**Misbachul Irsyad (1720210200). Pengaruh Pertumbuhan Ekonomi, Pengangguran dan Indeks Pembangunan Manusia Terhadap Kemiskinan Di Provinsi Jawa Tengah.**

Kemiskinan menjadi masalah yang serius yang dialami oleh setiap negara termasuk negara Indonesia. Seringkali kemiskinan memicu berbagai macam masalah yang lainnya seperti pengangguran yang meningkat, pertumbuhan ekonomi yang terhambat serta menurunnya tingkat kesejahteraan hidup manusia. Maka dari itu diperlukan adanya penelitian yang lebih jauh mengenai faktor-faktor apa saja yang bisa mempengaruhi kemiskinan. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh variabel pertumbuhan ekonomi, pengangguran dan Indeks Pembangunan Manusia terhadap kemiskinan di Provinsi Jawa Tengah tahun 2016-2020. Metode Pendekatan yang digunakan penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini ialah data sekunder yang berasal dari BPS dengan data panel yang merupakan gabungan dari data *time series* periode 2016-2020 dan data *cross section* dari 35 kabupaten dan kota di Provinsi Jawa Tengah dengan menggunakan Eviews 10.

Hasil penelitian skripsi ini menunjukkan bahwa secara parsial pertumbuhan ekonomi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kemiskinan di Provinsi Jawa Tengah. Hal ini dibuktikan dengan hasil nilai *p-value* sebesar 0,0074 yang signifikan pada tingkat kesalahan 5% (0,05). Serta uji t-statistik untuk variabel pertumbuhan ekonomi diketahui dengan hasil nilai t-hitung sebesar -2,721. Untuk variabel pengangguran tidak berpengaruh secara signifikan terhadap kemiskinan di Provinsi Jawa Tengah. Hal ini dibuktikan dari hasil nilai *p-value* sebesar 0,196 yang tidak signifikan pada tingkat kesalahan 5% (0,05). Serta uji t-statistik dengan hasil t hitung untuk variabel pengangguran diketahui sebesar 1,299. Sedangkan untuk variabel Indeks Pembangunan Manusia berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kemiskinan di Provinsi Jawa Tengah. Hal Hal ini dibuktikan dari hasil nilai *p-value* sebesar 0,0000 yang signifikan pada tingkat kesalahan 5% (0,05). Serta uji t-statistik dengan hasil t hitung untuk variabel Indeks Pembangunan Manusia diketahui -16,396. Secara simultan pertumbuhan ekonomi, pengangguran dan Indeks Pembangunan Manusia berpengaruh signifikan terhadap kemiskinan di Provinsi Jawa Tengah.

Kata Kunci : Pertumbuhan Ekonomi, Pengangguran, IPM dan tingkat kemiskinan.